

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MaPrimeRénov' : une belle et grande victoire de la FFB !

La FFB se félicite d'avoir été entendue sur MaPrimeRénov'. Le travail de fond et de négociation engagés depuis dix jours, puis la décision d'une mobilisation nationale et locale lors de son congrès de Blois-Chambord la semaine dernière, ont porté leurs fruits.

De fait, Valérie Létard, ministre du Logement, vient d'annoncer le maintien des rénovations par geste(s), alors que les travaux d'ampleur se trouveront prochainement gelés et jusqu'au 15 septembre.

Cette pause estivale permettra d'apurer l'important stock constitué sur les dossiers de ce type. La FFB s'engage à accompagner l'Anah pour faciliter ce traitement et renforcer la lutte contre la fraude.

Olivier Salleron, président de la FFB, applaudit « *C'est une belle et grande victoire de la FFB ! L'absence de gel de l'aide aux monogestes redonne de l'espoir à des centaines de milliers d'artisans et entrepreneurs du bâtiment, rassure des centaines de milliers de ménages et rend à nouveau possible l'atteinte des grands objectifs de la transition écologique.* »

Contact :

Anaïk CUCHEVAL - Tél. : 01 40 69 51 39

cuchevala@national.ffbatiment.fr - [@AnaikCucheval](https://www.instagram.com/AnaikCucheval)